
Compte rendu de la réunion du conseil d'administration de CAP

11 octobre 2022  à 18h30

Présents   :  Mmes MOREL, NORMAND, LERENARD, DENOU, LEROY.

                   Mrs  LEMONNIER, RUAULT, REMOND 

Absentes excusées :  Mmes  DE MARCH (qui assiste en visioconférence), BOUDET et DUPONT.

Le conseil d'administration se prononce sur l'ordre du jour envoyé aux administrateurs le 7 
septembre 2022.

Points 1 à 4     :

Dans un résumé exhaustif qui regroupe les points 1 à 4 de cet ordre du jour la présidente informe le 
conseil :

• sur la réunion du comité municipal des jumelage du 26/09/2022 (compte rendu annexé ci 
après)

• sur les remerciements reçus du Connétable de St Hélier suite au week-end du 31/07
• sur la satisfaction de la ballade en vélo de ce même week-end
• sur les cartes de condoléances envoyées à l'occasion des décès de la reine Élisabeth II ainsi 

que du mari de la Maire de Crediton
• sur la réunion de l'association Jersey Normandie à Saint Lô à laquelle elle a assisté avec le 

secrétaire – devant la gestion opaque et calamiteuse de cette association, Cities Avranches 
Partenaires décide à compter de ce jour d'ignorer totalement toute relation avec Jersey 
Normandie.

• sur le futur déplacement à St Gaudens en décembre prochain
• sur le projet de voyage de scolaires de PMF à Korbach
• sur le remboursement des 4500 euros avancés pour le déplacement humanitaire en Ukraine
• sur l'invitation de nos homologues de Crediton à les visiter le week-end de l'ascension 2023.  

Le conseil devant le risque d'impossibilité pour certains de se libérer à cette date suggère de 
reporter cette visite du 27 au 29 mai 2023 – la présidente est chargée d'en informer nos amis 
de Crediton

• sur l'invitation du comité de St Hélier d'assister au banquet municipal le week-end des 12 et 
13 novembre prochains. Huit places étant proposées en partage avec la municipalité sont 
donc inscrits : pour la mairie Mmes et Mrs Nicolas, Cossec, Alain Gilles X, Morel et Liz, et 
pour CAP Mmes et Mr De March, Leroy et Remond. 

Le conseil déplore le fait qu'aucune communication n'ait été faite sur les échanges avec Riolo Terme 
cette année dont la candidature d'une habitante du Val Saint Père pour l'été passé.



Point 5     :  Préparation de l'Assemblée Générale 2023

• le montant de la cotisation reste fixé à 12 euros
• cette AG est fixée au 13 janvier 2023 à 18h30 salle Saint Martin (la présidente se charge de la

réservation) avec verre de l'amitié.
• un repas au Bistrot de Pierre sera proposé avec une participation individuelle
• le tiers sortant est composé de Mmes Leroy et Denou qui annoncent vouloir se représenter
• pour la sortie entre membres de CAP il est proposé de visiter Bayeux et/ou la Mine du 

Molay-Littry.

Questions diverses     :

CAP a été approché par la chorale Vocaline qui envisage de se produire à Jersey en 2023
Le conseil se dit favorable à aider ce projet y compris financièrement. A cette fin le projet écrit, 
détaillé et documenté devra être présenté au conseil de CAP pour sa prochaine réunion en décembre.

La prochaine réunion est fixée au 14 décembre à 18h30

Plus rien n'étant à l'ordre du jour la séance est levée à 20h00

René REMOND, secrétaire                                                Odile MOREL, Présidente 

Voir Annexe



Groupe de travail Jumelages
Le 26 septembre 2022

Présents : Ursula Hau, Robert Guillemeau, Odile Morel, Fabienne Moalic, Johan Chartier, Pierre 
Rapp, Christian Cossec, Tanguy Troubat

I – Point sur le calendrier 2022

- Saint-Gaudens
o Fête  des  jumelages  de  Saint  Gaudens  les  17  et  18  décembre  (we  de  la  fête  des

jumelages). Pas plus d’infos pour l’instant, prendre contact pour officialiser la date.
Disposer d’un programme prévisionnel de la rencontre (+ qui seront les membres de
la délégation ?). 

- Saint-Hélier
o Visite préparatoire pour les 20 ans du jumelage (en 2023). Prévoir la commande des

billets  :  départ  Saint-Malo  le  11  novembre  retour  dimanche 12 pour  4  personnes
(vérifier si Elizabeth a son VISA) : Alain-Gilles, Odile, Christian, Elizabeth. Voir avec
M. Lemee pour le budget disponible pour le cadeau.  

- Korbach
o Voir si un échange de commerçants est possible pour le marché de Noël (connaitre les

dates du marché de noël allemand), et dans l’affirmative se rapprocher des volontaires
(contacter  Aline  Benoist  pour  l’organisation).  Ou  alors  voir  avec  les  offices  de
tourisme de Korbach et Avranches pour un stand de vente de produits locaux (voir si
la législation le permet, notamment s’il faut mettre en place une régie si l’on passe par
un office de tourisme). 

II- Projection pour 2023

- RIOLO TERME
o  Envoyer  au  nouveau  maire  les  félicitations  (si  pas  encore  fait)  ainsi  qu’une

proposition d’une visite d’une délégation avranchinaise au cours du mois de mars ou
avril (si ok voir vol Bologne). 

- Crediton
o 40 ans du jumelage en 2023, envoyer  une demande pour proposition d’une visite

d’une délégation avranchinaise au cours du mois de juin (voir si les finances de leur
côté sont suffisantes pour notre venue). 

- Korbach 
o Du 8 au 12 juin 2023 invitation d’une délégation à Korbach (quel est le programme,

en attente du courrier officiel, prévoir un cadeau, les membres de la délégation)
- WEEK-END DU JUMELAGE

o Invitation  des  villes  jumelles  et  des  villes  amies  pour  le  week-end de  la  fête  des
quartiers (15, 16, 17 septembre 2023). Saint-Gaudens, Crediton, Chester, Saint-Hélier,
Korbach, Riolo Terme. Préparer invitation et travailler sur le programme du week-end



(en plus des animations déjà prévus lors de ce week-end festif). 

III – Divers : Voyage élèves PMF Korbach

En mai 2023, l’école PMF souhaite organiser un déplacement à Korbach pour ses deux classes de
CM2 soit 60 élèves et 7 accompagnateurs. À la suite du courrier reçu de la part de la mairie de
Korbach, la commune ne pourra pas prendre à sa charge plus que des 3 000/4 000e initialement
prévus. Le plan de financement de ce voyage doit donc être revu pour en connaitre le budget global
et ainsi permettre d’étudier les différentes sources de financement en sus de la subvention que la
commune d’Avranches pourrait être amenée à verser afin de rendre ce voyage possible. 

IV - Prochain groupe de travail

Lundi 14 novembre à 14h, salle des commissions.

Ordre du Jour prévisionnel : 
- Bilan 2022 notamment week-end de Saint-Hélier 
- Calendrier 2023 
- Point voyage élèves de PMF


